
令和５年度「理科モデル授業オンライン研修会」研究報告会アンケート結果 

 

質問７ 本日の研修会の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・サイエンスショーを教員という立場の方がされているだけあって、楽しむだけでなくとても勉強にな

った。(小学校１０年以上２０年未満) 

・とても有意義な時間を過ごすことができた。（その他） 

・ICT 化が進む中で、改めて実物を見せる素晴らしさを実感することができた。今後の授業で大切にして

いきたいと思う。(中学校５年未満) 

・大変勉強になった。(小学校５年未満、中学校以上２０年以上) 

・授業の内容と関連している実験を導入として見せたり、1年の 1番初めの授業で理科への興味を持たせ

るために見せたりできると思い、とても参考になった。（教員志望学生） 

 



 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 


